



## Coloquinte en vadrouille Dimanche 29 mars 2015 Ploërmel « les airs mêlés »

Un après midi musical sous le regard bienveillant de Jean-Marie de La Mennais.

Certains sont partis dès le matin afin de participer à des stages de chants, d'autres les ont rejoints à 13h30 afin de réaliser les dernières mises au point.

Après un groupe qui nous a ramenés directement autour d'un feu de camp, à 15 heures nous nous sommes présentés au jugement du public.

Pendant ce temps-là, Loïc (qui a abandonné un ténor complètement désœuvré) marchait sur les pas de Saint Jacques. Avons-nous été performants ? Pas si mal quant aux applaudissements, pas si mal quant à l'audition des petites vidéos.

L'ensemble était bien agréable, des répertoires variés, du camp scout aux adeptes de Mathieu RICARD.

Le tout fut ponctué d'une collation arrosée de liquides divers dans une salle surchauffée... par toutes ces prestations abouties.

Dominique J

